

友好交流 ニュースレター

編集・発行:厚木市友好交流委員会

糸満市市制施行50周年 記念代表訪問団 (4/22~23)

糸満市市制施行50周年記念式典が開催され、招待を受けた市長、議長、教育長の3名が糸満市を訪問しました。新型コロナウイルス感染症の影響により、規模を縮小しての開催となりましたが、2020年7月に就任した當銘真栄市長とも意見交換を実施し、糸満市と厚木市の今後ますますの交流促進を話し合いました。



語り部による平和講話 (6/15~16)

沖縄県慰霊の日を前に、糸満市から語り部の方にお越しいただき、市内の小学校で戦争体験講話を実施しました。

講話では、「少女の見た沖縄戦」と題し、スクリーンに映した写真などを見せながら戦争の悲惨さや平和の大切さを語りました。

講話を聞いた児童は、「実際に体験したことを聞き、戦争の恐ろしさを改めて感じました。今の日常がどれほどありがたいことか分かりました。」と話しました。



男子バスケットボールNZ代表 キャンプ受入 (8/16～21)

東京2020大会のホストタウンとして交流を重ねてきたNZ（ニュージーランド）の男子バスケットボールチームを受入れ、日本代表との国際親善試合の観戦などを通じて厚木市の子どもたちと交流しました。チームはこの後に行われたワールドカップ最終予選で見事勝利し、来年度開かれる同大会の出場権を獲得しました。

あばしり七福神まつり 厚木市物産展出店 (9/2～4)

経済交流の一環として、北海道網走市で開催された「あばしり七福神まつり」にて厚木市の物産ブースを出店しました。毎年出店しているということもあり、厚木市の物産は人気が高く、開始から数時間でホルモンが売り切れるなど、網走市内での人気の高さを感じました。



糸満市小学生バスケットボール 交流訪問団受入 (10/7～9)

糸満市から小学生バスケットボールチームが厚木市を訪れ、市内のチームと交流をしました。訪れた子どもたちは、厚木市の気温に驚きつつも、厚木市バスケットボール協会を中心とした温かいおもてなしを受け、絶対にまた厚木市に遊びに来ると興奮した様子で語っていました。



女子サッカー「NZ対日本」日帰り観戦ツアー (10/9)

東京2020大会の事前キャンプで厚木市を訪れた女子サッカーNZ代表と日本代表の国際親善試合が開催され、厚木市民を対象とした日帰り観戦ツアーを開催しました。惜しくもNZは負けてしまいましたが、来年NZで開催される女子サッカーワールドカップへ向け、機運を高めました。

横手市全国発酵サミット視察訪問 (10/21～22)

新型コロナウイルス感染症の影響により交流の機会が減っていた横手市と、意見交換や新たな交流の打ち合わせを行うため、横手市で開催された「全国発酵サミット」に合わせて職員を派遣しました。高橋大市長や担当職員との意見交換を実施し、令和5年度に向けた調整を行いました。



韓国軍浦市友好交流代表訪問団 (10/25～27)

来年度からの再開を予定している青少年交流や民間交流の事前調整をするため、韓国軍浦市へ代表訪問団を派遣しました。交流事業担当者との意見交換や青少年交流の際の訪問先を視察し、来年度に向けて課題等を共有しました。また、職員交流についてもご提案をいただき、実施に向けて検討することとなりました。

最大
10万円



Gunpo

国内友好都市 / 国際交流

補助金

友好都市や海外と交流する市民団体等に補助金を交付しています。訪問した場合だけでなく、受け入れる場合も補助金の対象になります。詳しくはホームページをご覧ください。



ホームページQR



New Britain



Abashiri



Itoman



Yokote

Contact

厚木市 政策部 企画政策課 Tel 046-225-2050 Mail 1100@city.atsugi.kanagawa.jp